

Dr. Friedrich Wilhelm Rothenpieler, Präsident der Bayerischen Akademie für
Fernsehen e.V., Stellv. Vorsitzender des Kuratoriums der Evangelischen Akademie
Tutzing

Lieber Herr Direktor Hahn,

Leider hat mich plötzlich ein heftiger fiebriger Infekt gepackt, der mir obendrein kräftig auf die Stimme geschlagen ist. Meine Hoffnung, bei der Verabschiedung von Herrn Held heute in der Akademie mitwirken zu können, habe ich zu meinem Bedauern nun doch aufgeben müssen. Das tut mir sehr leid. Denn gerne hätte ich in Vertretung von Frau Scheel namens des Kuratoriums die große Anerkennung für das lange und außerordentlich verdienstvolle Wirken von Herrn Held zum Ausdruck gebracht. Er hat sich in wirklich beeindruckender Weise mit den ethischen und ökologischen Aspekten und Grundlagen der Ökonomie auseinandergesetzt und so sehr nachhaltig das Profil der Akademie mitgeprägt. Bitte sagen Sie ihm meinen ganz herzlichen Dank und meine allerbesten Wünsche für den nun vor ihm liegenden Lebensabschnitt.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr

Friedrich Wilhelm Rothenpieler